
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’intelligenza emotiva a differenza di altri tipi di intelligenze, è 
sviluppabile attraverso la pratica intenzionale e l’allenamento.   
Perché dedicarsi all’indagine e allo sviluppo della propria 
intelligenza emotiva? Sicuramente per vivere meglio, ma anche per 
raggiungere il successo nella vita professionale.  

 
Da 18 anni Manager nel ruolo di Responsabile per la Sicurezza 
Funzionale e Validazione dei sistemi di Segnalamento Ferroviario, 
prima all’interno del gruppo GE (GE Transportation) poi come 
ALSTOM Ferroviaria. 
Membro dei gruppi di lavoro normativo Europeo nel settore 
Ferroviario (CENELEC) 
Membro dei gruppi di lavoro normativo a livello Italiano (CEI) 
Esperienze di Docenza a Seminari su tematiche relative alle 
tecnologie nei trasporti Ferroviari sia all’Università che in eventi 
dedicati nel settore 

Esperienze di Docenza su Intelligenza emotiva e Gestione del 
tempo per studenti delle Scuole Superiori, per l’Università e per il 
post Laurea nonché per diverse Associazioni.   


